

保護者・地域の皆さんと「しめ縄づくり」3年目 12月19日(月)



これまで、本校では伝統文化学習の一環として俳句・短歌づくり、書画、カルタ取り、箏の演奏体験などを実践してきました。年末の締めくくりとして12月19日(月)全校児童を対象とした「しめ縄づくり教室」を開催しました。今年で3年目となります。学校支援地域本部事業の皆様、ご家族の皆様、中町老人会の皆様にも講師としてご協力いただきました。

10:15から全校生が体育館へ集合し校長先生のお話の後、講師の先生方と顔合わせをし「今年で3回教えに来ています。」などのお言葉をいただき、地域の皆様が子ども達へ文化伝承を大切に思っておられることを有り難く嬉しく感じました。

次に、18班の清掃班が9グループに分かれて作業を開始しました。藁を手のひらでもじるのはとても難しい様子でしたが、講師の先生や担当の先生方、上級生に教えられて、子ども達は次々と合格の白帽子へ変わっていきました。講師の先生方との交流はもちろんです、藁の手触りに気づいたり、南天や笹の葉、紙垂

(しで)などの飾りを選んだり、貴重な体験活動となりました。材料を提供してくださった皆様、ありがとうございます。しめ縄は全員家庭へ持ち帰ったと思います。多少不格好でも一人一人が頑張った「しめ縄」ですので、飾っていただけたら幸いです。

<講師の先生方>

- | | |
|---------------|---|
| 村上 | 様 |
| 嶋原 | 様 |
| 安瀬 | 様 |
| 小松 | 様 |
| 三浦 | 様 |
| 安瀬 | 様 |
| 安瀬 | 様 |
| 鈴木 | 様 |
| 川又 | 様 |
| 松本 | 様 |
| □支援本部コーディネーター | |
| 白岩 | 様 |

お掃除がんばり賞 ～進んで・無言で・隅々まで・他も手伝って・下級生をサポートして～



1年	樽井	佐久間	渡邊	
2年	佐々木	酒井	浦山	
3年	山田	石井		
4年	高橋	吉田	浦山	
5年	今泉	木幡	渡邊	松本
6年	白岩	渡邊	菅野	佐藤
	遠藤			

常葉町すいせん図書100冊 読み終えた人紹介 ～読書は心の栄養～

◎100冊読破賞(6人)

4年 佐々木 白岩 菅野 高橋 渡邊 坪井

■低学年すいせん図書(33冊)を読み終えた人

2年	須藤	佐々木	本田	平澤	渡邊	遠藤
	佐藤	酒井	鈴木	菅野	松本	松本
	松崎					
3年	渡邊	白岩	鎌田	浦山	白岩	
	今泉	佐藤				
4年	万崎	矢吹				
5年	浦山	木幡	吉田			
6年	浦山	樽井				



■中学年すいせん図書(33冊)を読み終えた人

3年	佐々木	渡邊	今泉		
5年	吉田	浦山	木幡	酒井	中島
6年	遠藤				



常葉っ子チャレンジカード認定書(遊具の部)

1年 渡邊 樽井 山田 吉田



5年生職業体験「自動車と電気」

12月16日(金)福島県理工専門学校から吉田校長先生と佐藤教務部長さんがお出でになり、「電気をつくって、ためて、走らせよう」というテーマで出前講座を行いました。自動車部品の話やクイズをしたあと、実際に発電機で電気をつくりながら電気の流れや蓄電の仕組みを学びました。授業終了後、専門学校の生徒さんが作成してくれた実験キットを一人に一つずつプレゼントしていただきました。職業体験として、また社会や理科の発展学習として有意義な時間となりました。

6年生「ようこそ常中1年生」

12月16日(金)5校時、常葉地区小中連携事業「ようこそ先輩!」を行いました。昨年度常葉小を卒業した中学1年生が来校し6年生に中学校での学習や生活の様子を教えてくださいました。堂々とした態度で説明する姿に、卒業生の大きな成長を感じました。6年生は、中学校生活の1日の流れや授業の様子、部活動や生徒会活動についての説明を真剣な態度で聞いていました。また、宿題の内容や量、部活動のことなどについて質問し、あと3ヶ月に迫った中学校生活に向けての心構えをもつことができました。

